

## VILLARES DE LA REINA

# Las inversiones en calles, empleo e infraestructuras durante la legislatura superan los 2 millones

El Auditorio, nuevas rotondas y 14 parques son los principales proyectos ■ La contratación de parados supuso 770.000 euros

EÑE | VILLARES

El equipo de Gobierno de Villares de la Reina hace balance de las inversiones y proyectos ejecutados durante esta legislatura y que ascienden a cerca de un millón de euros en los distintos ámbitos, incluidas las actuaciones de fomento de creación de empleo, por 770.000 euros.

Instalaciones e infraestructuras, como las inversiones en 14 parques infantiles para distintas edades, con una zona de workout y 3 zonas biosaludables en Villares, Bizarricas y Aldeaseca. Además, destaca la reforma de las piscinas de verano, la creación del primer parque canino y próximamente otro en Bizarricas, sin olvidar una mención especial al Auditorio Municipal, "la gran infraestructura cultural de Villares, que tras muchos años de esfuerzo, ya demuestra sus frutos acogiendo a miles de vecinos en sus obras desde su apertura en diciembre", asegura el primer teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez.

Asimismo, además de pavimentación de calles y reorganización del tráfico, también se han creado tres rotondas, una de ellas a la entrada de Villares sufragada por las Junta, y dos más que ha ejecutado el Ayuntamiento en la avenida Fuentesauco y Calzada de Toro en el polígono.

En cuanto a la generación de empleo en estos 4 años, gracias a los planes de apoyo de Diputación y Junta, se ha contratado a 80 desempleados por importe de 770.000 euros, de los que el Consistorio ha aportado casi 100.000 para suplementar la duración de los contratos, con una media de 8 meses por trabajador cada año.



El teniente de alcalde y edil de Urbanismo y Economía, Miguel Ángel Pérez. | EÑE

## OTRAS ACTUACIONES

### Actuaciones en Aldeaseca de Armuña

La entidad local menor de Aldeaseca de Armuña también ha recibido parte de las inversiones del Consistorio de Villares, con la renovación de redes de abastecimiento y saneamiento y pavimentación de calles, la sustitución del alumbrado público a led y este año se han destinado los Planes Provinciales para el nuevo colector de aguas residuales.

### Renovación del polígono industrial

En estos cuatro años también se ha prestado especial atención al polígono industrial y a las demandas de los empresarios, con la instalación de tres grandes carteles callejeros de ubicación de empresas, la pavimentación de la calle que estaba pendiente y la ejecución del carril bici que conecta con Villares y Salamanca, y está pendiente el proyecto de otro ramal de carril bici por la urbanización Las Bizarricas.

## SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde y la edil de Medio Ambiente repartieron embudos. | EÑE

## Reparto de 500 embudos para fomentar el reciclaje de aceite doméstico usado

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta refuerza la campaña para concienciar a la población de la necesidad de reciclar el aceite usado, con el reparto de 500 embudos para su recogida. Así, el alcalde, David Mingo, junto a la edil Marta Labrador y la responsable de la cooperativa social Porsiete, Pilar Rodríguez, entregaron a los vecinos los embudos para fomentar el reciclaje del aceite doméstico usado y después depositarlo en el contenedor específico, ya que es uno de los productos más contaminantes.

La localidad fue la pionera en la puesta en marcha

del reciclaje de este residuo con todas las garantías de trazabilidad hasta su tratamiento por un gestor autorizado. Actualmente, hay 12 contenedores repartidos por el casco urbano y las urbanizaciones y el año pasado se recogieron 6.825 kilos, el 8,07% más que en 2017.

El alcalde afirma: "Santa Marta siempre ha sido un municipio muy comprometido con el reciclaje y el cuidado del medio ambiente como demuestra el hecho de que en esta legislatura hemos avanzado en esta materia gracias a diversos convenios firmados con Porsiete y que facilitan el reciclaje".

## La Biblioteca Municipal celebra el Día de la Mujer con una exposición monográfica

La Biblioteca Municipal de Santa Marta se une a los actos programados por el Consistorio para el Día de la Mujer con una exposición que tiene como protagonista a la mujer. Se trata de una serie de libros centrados en los Derechos Humanos y entre los que se pueden encontrar obras que tratan sobre la vulneración de los derechos de la mujer como la libertad de movimiento, el derecho a ser libres e iguales o a no ser esclavizadas entre otros temas sobre los que versan la veintena de títulos que integran la selección. Los interesados pueden visitar la muestra en la sala general, abierta de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:30 horas. | EÑE

# nuestras revistas

sábado

sábado

domingo

Sólo para suscriptores